

Pemerintah Kecamatan AHT Terus Upayakan Pelayanan Publik Secara Maksimal

Soni Yoner - KERINCI.INDONESIASATU.ID

Mar 11, 2025 - 16:17



KERINCI, JAMBI - Pemerintah Kecamatan Air Hangat Timur (AHT), Kabupaten Kerinci, Provinsi Jambi terus mengupayakan Pelayanan Publik Secara Maksimal. Kali ini Guna meningkatkan efektivitas dan efisiensi penggunaan anggaran desa, Kecamatan Air Hangat Timur (AHT) Kabupaten Kerinci terus mengevaluasi APBDes untuk memastikan kesesuaian

Dalam proses pelaksanaannya, maka dibentuknya tim Evaluasi yang diketuai

oleh Camat, Sekcam sebagai Sekretaris yang beranggotakan Kasi KAD, Kasi Pem, Kasi Ekobang.

"Iya, untuk pelaksanaan evaluasi kami membentuk tim, yang diketuai oleh Camat, Sekcam sebagai Sekretaris yang beranggotakan Kasi KAD, Kasi Pem, Kasi Ekobang," ungkap Edi Ruslan, Camat AHT.

Dijelaskannya, dalam proses pelaksanaan evaluasi APBDes Kantor Kecamatan Air Hangat Timur melaksanakan sesuai ketentuan dan tahapan, proses evaluasi pun sama sekali tidak ada yang dirugikan.

"Dalam pelaksanaan evaluasi ini sudah sesuai dengan ketentuan, sampai saat ini saya belum dapat info dari bapak kades, desa - desa mana saja yang sudah cair DD tahun 2025 ini," ungkapnya menambahkan.

Diketahui, setiap APBDes yang setiap masing - masing Kecamatan Se-Kabupaten Kerinci selalu dievaluasi oleh masing - masing Camat. Tak terkecuali Kecamatan Air Hangat Timur (AHT). Setelah melalui tahapan evaluasi di kecamatan, maka kades akan melanjutkan administrasi ke Dinas Pemerintah Masyarakat Desa (PMD).

Selain dari penerapan pelayanan publik yang maksimal, Pemerintahan Kecamatan AHT juga menjalin hubungan yang bersinergi saling mengupayakan penyelenggaraan pemerintahan desa yang baik bagi kepentingan masyarakat.

Edi Ruslan Camat AHT mengungkapkan bahwa ia selalu berupaya menerapkan kerjasama yang baik saling bersinergi bersama pemerintahan Desa se Kecamatan AHT, dengan adanya komunikasi dan bersinergi Pemerintahan Kecamatan bersama pemerintahan Desa Se Kecamatan AHT, Baru saja tidak beberapa lama menjabat sebagai Camat AHT maka bisa memperoleh prestasi juara 1 (satu) lomba Desa tingkat Kabupaten Kerinci pada tahun 2023. **(red)**